

Este Rectorado ha resuelto hacer pública la composición de las Comisiones que habrán de resolver los concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios, convocados por Resolución de este Rectorado de fecha 25 de julio de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de agosto), que figuran como anexo a la presente Resolución.

La citada Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a cuatro meses a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar las reclamaciones previstas en el citado artículo 6.8 del Real Decreto, ante el Rector de la Universidad de Alcalá de Henares, en el plazo de quince días hábiles a partir del día siguiente al de su publicación.

Alcalá de Henares, 9 de enero de 1990.-El Rector, Manuel Gala Muñoz.

ANEXO

Titulares de Universidad

AREA DE CONOCIMIENTO: «PARASITOLOGÍA»

Titulares:

Presidenta: Doña Filomena Rodríguez Caabeiro, Catedrática de la Universidad de Alcalá de Henares.

Vocales:

Doña Montserrat Portus Vinyeta, Catedrática de la Universidad Central de Barcelona.

Don Miguel Angel Habela Martínez-Estellez, Titular de la Universidad de Extremadura.

Doña María Desamparados Soler Cruz, Titular de la Universidad de Granada.

Vocal Secretaria: Doña Amparo Jiménez González, Titular de la Universidad de Alcalá de Henares.

Suplentes:

Presidente: Don Santiago Hernández Rodríguez, Catedrático de la Universidad de Córdoba.

Vocales:

Doña María del Carmen Mascaró Lazcano, Catedrático de la Universidad de Granada.

Don Antonio Luis Encinas Grandes, Titular de la Universidad de Salamanca.

Don Basilio Valladares Hernández, Titular de la Universidad de La Laguna.

Vocal Secretaria: Doña María Dolores Bargues Castelló, Titular de la Universidad de Valencia.

AREA DE CONOCIMIENTO: «GEOGRAFÍA HUMANA»

Titulares:

Presidente: Don Joaquín Bosque Sendra, Catedrático de la Universidad de Alcalá de Henares.

Vocales:

Doña María Dolores García Ramón, Catedrática de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Don José Luis Calvo Palacios, Titular de la Universidad de Zaragoza.

Don José María Juaristi Linacero, Titular de la Universidad del País Vasco.

Vocal Secretaria: Doña Ana María Sabaté Martínez, Titular de la Universidad Complutense de Madrid.

Suplentes:

Presidente: Don Constanancio de Castro Aguirre, Catedrático de la Universidad Pública de Navarra.

Vocales:

Don Juan Francisco Martín Ruiz, Catedrático de la Universidad de La Laguna.

Don Antonio Reguera Rodríguez, Titular de la Universidad de León.

Don José María Lozano Maldonado, Titular de la Universidad de Granada.

Vocal Secretario: Don Félix Pilet Capdepón, Titular de la Universidad de Castilla-La Mancha.

2135 RESOLUCION de 9 de enero de 1990, de la Universidad de Barcelona, por la que se declara concluido el procedimiento y desierta una plaza de titular de Universidad del área de conocimiento de «Psicobiología».

Habiéndose convocado a concurso por Resolución de la Universidad de Barcelona de 13 de diciembre de 1988 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de enero de 1989 y «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» de 9 de enero de 1989) una plaza de titular de Universidad del área de conocimiento «Psicobiología», número de orden 44, código A, según Real Decreto 2630/1984, de 12 de diciembre, y no habiéndose formulado propuesta de provisión de la plaza por la comisión correspondiente, ya que ninguno de los concursantes fue valorado favorablemente al menos por tres de los miembros de la emisión, según lo que dispone el artículo 11, 2, a) del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre.

Este Rectorado ha resuelto declarar concluido el procedimiento y desierta la mencionada plaza de titular de Universidad.

Barcelona, 9 de enero de 1990.-El Rector, Josep María Bricall.

2136 RESOLUCION de 9 de enero de 1990, de la Universidad de Zaragoza, por la que se declara concluido el procedimiento y desierta una plaza del Cuerpo de Profesores Titulares de Escuela Universitaria.

Convocada a concurso por Resolución de la Universidad de Zaragoza de 26 de junio de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de agosto) una plaza de Profesor titular de Escuela Universitaria en el área de conocimiento de «Economía Financiera y Contabilidad», en el Departamento de Economía Financiera y Contabilidad, cuyas actividades docentes asignadas a la plaza eran «Contabilidad de Costes» en la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales de Logroño, y no habiendo aspirantes admitidos a dicha plaza.

Este Rectorado ha resuelto declarar concluido el procedimiento y desierta la plaza del Cuerpo de Profesores Titulares de Escuela Universitaria antes referenciada, lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 9 de enero de 1990.-El Rector, Vicente Camarena Badía.

2137 RESOLUCION de 18 de enero de 1990, de la Universidad de Santiago de Compostela, por la que se declara aprobada definitivamente la relación de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Facultativos de Archivos y Bibliotecas de esta Universidad, convocadas por Resolución Rectoral de 26 de junio de 1989.

En cumplimiento de lo establecido en las bases 4.1 y 4.2 de la convocatoria de pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Facultativos de Archivos y Bibliotecas de 26 de junio de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de septiembre).

Este Rectorado ha resuelto, después de finalizado el plazo de subsanación de errores, declarar aprobadas definitivamente la relación de aspirantes admitidos y excluidos (anexo I) a las referidas pruebas, acordando que con esta misma fecha se hagan públicas las relaciones en el tablón de anuncios del Rectorado de esta Universidad, con sede en el edificio de San Jerónimo, plaza del Obradoiro, sin número, Santiago de Compostela.

Santiago, 18 de enero de 1990.-El Rector, Carlos Pajares Vales.

ANEXO I

Aspirantes excluidos definitivamente en turno de promoción interna: Ninguno.

Aspirantes excluidos definitivamente en turno libre:

Asenjo Rodríguez, Santiago. 10.036.423. Mal especificado idioma tercer ejercicio.

Martín Rodero, María Elena. 390.920. Mal especificado idioma tercer ejercicio.

Valle-Inclán Alsina, Javier del. 35.282.511. Renuncia del interesado.

2138 CORRECCION de erratas de la Resolución de 20 de diciembre de 1989, de la Universidad Complutense de Madrid, por la que se aprueba la relación de aspirantes admitidos y se publica la relación de opositores excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Gestión Universitaria, así como fecha y lugar de comienzo de los ejercicios.

Padecido error de omisión en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 12, de